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第４回 第９期中間市高齢者総合保健福祉計画作成検討委員会

日時：令和６年２月 27 日（火）

13 時 15 分から

場所：地域交流センター ２階会議室

出席者：鬼﨑委員、西辻委員、矢毛石委員、宮口委員、貝﨑委員、知京委員、安徳委員、

中原委員、野﨑委員、西内委員、濱村委員（11人）

欠席者：３人

事務局：冷牟田保健福祉部長、向介護保険課長、八汐健康増進課長、横谷地域包括支援センター長、

谷山介護保険課給付係長、林介護保険課保険係長、松熊介護保険課高齢者支援係長、

鐘ヶ江保健センター所長、濱田健康増進課健康係長、丸山介護保険課職員、

六本介護保険課職員、天野介護保険課職員、福田介護保険課職員、野見山介護保険課職員、

栗田介護保険課職員

オブザーバー：㈱ぎょうせい 油布、成田

傍聴者：２名

１．委員長挨拶

２．第３回第９期中間市高齢者総合保健福祉計画作成検討委員会会議録について

３．議事

●第９期中間市高齢者総合保健福祉計画(案)に関する市⺠意見の提出手続（パブリックコメント)の
実施結果について 【資料１】

・事務局より資料１に基づき説明。

委 員 長：事務局からご報告があったようにパブリックコメント意見がないということで、第 9 期中

間市高齢者総合保健福祉計画は原案どおりでご承認いただくということでよろしいか。

委員一同：異議なし。

●介護保険料について 【資料２】

・事務局より、資料２に基づき説明。

委員長：近隣の自治体も保険料については検討中だとは思うが、中間市の保険料と比べるとどうか。

事務局：第８期において、中間市は単独の 27自治体の中で標準月額は下から 19番目の水準であった。

第９期については他自治体も議会上程を控えているが、検討額でいうと、上から 11 番目の

保険料となる予定である。おおよそ 5,800 円から 6,000 円、あとは 6,000 円を超えるという

自治体が多いように聞いている。

Ａ委員：介護保険料は、高齢者にとって年金の収入しかないため、すごく不満を持って訴えられる方
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もいらっしゃるが、低所得の方の負担を減らし、高額の方に多く負担してもらうよう工夫さ

れている今回の保険料段階設定はご理解頂きやすいと思う。保険料は、収めていただかない

と、後ほどペナルティーもあるし、ご理解していただいて納めていただくというような説明

も必要かと思うが、これだと、窓口でご説明もしやすいのかなと思って拝見した。

委 員 長：この介護保険料について、ご承認いただいたということでよろしいか。

委員一同：異議なし。

●第９期中間市高齢者総合保健福祉計画書の答申案について

・事務局より、今後の計画の答申、条例変更を経て完成までの流れについて説明。

以上


